

Reitera Cuba en la ONU la necesidad de eliminar la violencia contra mujeres y niñas



La Habana, 20 jun (RHC) Cuba reiteró en la ONU la necesidad de eliminar las formas de violencia contra las mujeres y niñas en todas sus manifestaciones, y enfatizó que resulta inaceptable que ese sector de la sociedad represente más de 75 por ciento de los refugiados y desplazados por los conflictos en el planeta y más de la mitad del por ciento de pobres.

En un diálogo interactivo sobre el tema, en una sesión del Consejo de Derechos Humanos, la representante cubana para los organismos internacionales en Ginebra, Claudia Pérez, lamentó que en el mundo 90 por ciento de las víctimas por la trata de personas son féminas, así como la mayoría de los civiles que sufren en conflictos.

También criticó que más de trescientas mil mujeres mueren cada año por complicaciones evitables durante el parto, principalmente en los países del Sur.

Asimismo, enfatizó que en Cuba se trabaja para cambiar patrones culturales o estereotipos a fin de fortalecer la autonomía y el empoderamiento de las féminas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97384-reitera-cuba-en-la-onu-la-necesidad-de-eliminar-la-violencia-contra-mujeres-y-ninas>



Radio Habana Cuba